



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>180 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>579V3516M</b>
Prix	<b>1 790 000 €</b>

# Grimaud

## Maison à vendre (83310)

Villa rénovée en 2023 dans un domaine sécurisé, à pied de la mer et les plages, au calme se composant : hall d'entrée, cuisine ouverte équipée, salon donnant sur terrasse couverte, deux chambres partageant une salle de douches, wc indépendant, à l'étage chambre de maitre avec loggia avec belle vue mer, salle de douches et dressing, wc indépendant, en rez de piscine : deux chambres avec une salle de douches + wc, wc indépendant, local technique piscine et petit garage et buanderie. Piscine et boulodrome. Unique en son genre et belles prestations.

*Villa renovated in 2023 in a secure domain, within walking distance of the sea and the beaches, in a quiet area consisting of: entrance hall, open fitted kitchen, living room opening onto covered terrace, two bedrooms sharing a shower room, separate toilet, upstairs master bedroom with loggia with beautiful sea view, shower room and dressing room, separate toilet, on the pool floor: two bedrooms with a shower room + toilet, separate toilet, swimming pool technical room and small garage and laundry room. Swimming pool and bowling alley. Unique in its kind and great services.*

## **GRIMAUD IMMO**

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

